
Министр спорта и туризма Сергей Ковальчук встретился со 

студентами ГрГМУ 

 

 

Участники встречи обсудили вопросы развития видов спорта в стране и регионе и общественно-

политическую обстановку. 

На открытом диалоге в Гродненском государственном медицинском университете присутствовали 

министр спорта и туризма Республики Беларусь Сергей Ковальчук, начальник управления спорта и 

туризма Гродненского облисполкома Максим Малаховский, руководство вуза, сотрудники 

университета и студенты. Участники мероприятия обсудили не только вопросы развития различных 

видов спорта в стране и регионе, но и общественно-политическую обстановку. 
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https://grodnonews.by/news/obrazovanie/v_grodno_startoval_final_konkursa_meditsinskikh_startapov_medicalstartup.html


 

 

Первый проректор ГрГМУ Виталий Воробьев отметил важность проведения сегодняшней встречи – 

министр спорта и туризма впервые посетил это учреждение образования, и у ребят появилась 

уникальная возможность напрямую задать ему волнующие их вопросы, обсудить актуальные темы, 

касающиеся не только спорта, физической культуры и здорового образа жизни. 
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– Спорт любят все, и мы всегда призываем наших студентов заниматься им, потому что медицина 

и здоровье сильно переплетены. У нас есть свои традиции развития спорта. В вузе проходит много 

спортивных соревнований разного уровня, наши студенты занимают высокие места на городских, 

областных и республиканских состязаниях. Встреча с Сергеем Михайловичем Ковальчуком для нас 

– очень интересное и важное событие, – рассказал Виталий Воробьев. 

 

В начале открытого диалога министр спорта и туризма рассказал о своем жизненном пути и 

занимаемой должности. Он отметил важные направления в развитии спорта и туризма в нашей 

стране, рассказал об итогах прошедшего года и задачах на 2023-й. Сергей Ковальчук поднял и 

вопрос отстранения белорусских и российских спортсменов от участия в международных 

соревнованиях, указал на двойственную политику многих государств. 

– Мы хотим провести этап Кубка мира по биатлону, а нам не дают. Почему? Потому что это 

деньги для государства. Сюда приедут люди, заполнят гостиницы, снимут спортивные 

объекты и будут нам платить. А у нас есть все условия. В «Раубичах» в следующем году будет 

сделано искусственное оснежение, единицы подобных центров в мире могут этим 

похвастаться. В 2020 году мы вместо Эстонии проводили чемпионат Европы по биатлону, 

потому что у них снега не было. А мы заготовили, за неделю смогли сделать толщину покрова 

не ниже 70 см. У нас сегодня на улице снега нет, а в «Раубичах» можем проводить любые 

соревнования, – рассказал Сергей Ковальчук. – У нас только в 2021 году накануне Олимпийских игр 

– 13 подиумов на этапах Кубка мира, причем Алимбекова и Сола были победителями. У одной 

только Домрачевой 86 подиумов и побед на различного рода соревнованиях в мире за все время, 

это четырехкратная Олимпийская чемпионка. А если назвать еще фамилии Булыгина, Попова, 

Новикова и других биатлонистов… Так кто больше заслуживает провести этап Кубка мира? Ре
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В разговоре со студентами министр спорта и туризма отметил также развитие спортивной 

инфраструктуры в стране. 

– Посмотрите, сколько государство за последние годы сделало в социальной сфере для спорта. 

Многие страны сегодня построили у себя такое количество объектов? – сказал Сергей Ковальчук. – 

В Гродно есть манежи с воздухоопорной конструкцией, ледовые площадки, площадка для хоккея 

на траве и многое другое. В следующем году будет строиться современный многофункциональный 

комплекс с двумя большими площадками для игровых видов спорта плюс залы. Аналогов такому 

комплексу не будет во всей стране. И в регионах везде созданы условия для занятия спортом и 

физической культурой. 
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На встрече участники озвучили немало предложений. Одно из них касалось проведения 

Республиканской универсиады, в другом говорилось об организации мастер-классов от именитых 

спортсменов-пловцов. Вопросы, которые задавала аудитория, были посвящены развитию игровых 

видов спорта в регионе и появлению новых спортивных площадок в областном центре. Так, в 

текущем году в Гродно планируется установить четыре площадки для воркаута, и эта работа будет 

продолжена. 

                                                                                                                                                      Никита ПЕРОВСКИЙ 
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